
 

Procès-verbal 

Le mercredi 18 décembre 2024 19h00 

Conseil d’école élémentaire Laure-Rièse 

 

Présences :  Vera Ngo Baniny (direction par intérim); Emna Chaabouni 
(enseignante); Laura Scott (parent); Prashagnie Sri Balakrishnan (parent); Sonia 

Sumaira (parent, nouveau membre); Elizabeth Grimm (parent, nouveau membre); 
Marie Romulus (parent, nouveau membre) 

Absences :  … 

 

Procès-verbal de la rencontre du conseil d’école 

1) Mot de bienvenue et accueil : 

Mme Vera débute la réunion et accueille les nouveaux membres qui se sont joints au 
Conseil. 

2) Ouverture de la réunion 

 La rencontre débute par la lecture de reconnaissance des traités par Emna. 

3) Adoption de l'ordre du jour :  

L’ordre du jour est proposé par Vera et appuyé par Laura. 

4) Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 

Le procès-verbal de la rencontre précédente a été proposé par Vera, secondé par 
Laura et adopté par tous les membres présents. 

5) Postes à combler : membres du bureau  
 

• Président(e) : Prashagnie s’est présentée pour combler le poste de 
présidente et les membres du Conseil ont voté pour elle. 



• Secrétaire : Marie s’est présentée pour combler le poste de secrétaire et les 
membres du Conseil ont voté pour elle. 

• Trésorière : Sonia s’est présentée pour combler le poste de présidente et les 
membres du Conseil ont voté pour elle. 

• Co-présidente : À la suite de la proposition de Laura, le poste de co-
présidente a été rajouté à la liste des postes à combler. 
Laura s’est présentée pour combler le poste de co-présidente et les 
membres du Conseil ont voté pour elle. 
 

6) Présentation du PPIMI et du PRÉ 

Vera a présenté le PPIMI et le PRÉ aux membres du Conseil. 

Une suggestion a été faite d’envoyer le lien pour ces documents aux parents. 

Les documents sont déposés dans le site de l’école 

7) Divers : 

7.1. Présentation de nouvelles initiatives à l’école : 

L’école a introduit l’initiative « Valeur du mois » et la remise de certificats lors d’un 
assemblement mensuel aux élèves méritants. La valeur du mois de décembre était 
… . Les critères sont expliqués aux élèves et les comportements attendus sont 
enseignés explicitement. 

  7.2. Réunions futures du Conseil : 

Une proposition a été faite de mettre les dates des réunions du Conseil sur le 
calendrier et de rajouter l’heure. 

7.3. Les clubs : 

L’école va commencer les clubs très bientôt. Les clubs auront lieu à la deuxième 
récréation. 

Suggestion de clubs : différents sports, club de Lego, Chorale, Robotique, Lecture, 
etc. 

Points discutés : 

- Nécessité de proposer des activités pour tous les cycles (primaire, moyen 
mais aussi Maternelle/Jardin). 

- Les clubs sont un moyen très efficace pour motiver les élèves et pour gérer les 
écarts de comportement. 



- Avec le froid qui arrive, proposer des activités intérieures intéressantes et 
enrichissantes est primordial. 

- Suggestion : Chercher des bénévoles parmi les parents pour assister les 
enseignants dans l’animation des groupes. => Courriel va être envoyé par Vera  

7.4. Soirée multiculturelle : 

La soirée multiculturelle a été reportée à juste avant les vacances de mars, sans 
préciser une date. Il faudra vérifier les disponibilités de notre animatrice culturelle et 
coordonner le tout avec elle. 

7.5. Soirée cinéma :  

Les membres souhaitent organiser une soirée cinéma pour les élèves. La date du 7 
février a été choisie en tenant en compte les dates de rédaction et correction des 
bulletins et les différents événements de l’école. 

7.6 Autres : 

Levée de fond : Vente de maïs soufflé chaque semaine, ou pendant les semaines où 
il n’y a pas de vente de pizza; Tombola… 

Changement des modalités de paiement sur SchoolDay : On attend le retour de 
madame Nathalie 

Séminaires pour les parents : → Suggestion : Faire un sondage auprès des parents 
pour connaitre leurs intérêts 

Communication entre les membres du Conseil : En dehors des réunions officielles, 
les membres ont besoins de communiquer ensemble pour différents besoins → 
Suggestion : Créer un groupe WhatsApp. 

Communication du Conseil avec les parents : La question de la nécessité ou pas de 
pouvoir communiquer directement avec les parents a été soulevée. Au final, les 
membres du Conseil se sont mis d’accord que les communications se font via la 
direction, par soucis de confidentialité. Et que les réunions sont, de toute façon, 
publiques et ouvertes à tous les parents qui souhaitent y assister de façon régulière 
ou ponctuelle. 

Prochaine rencontre 

La date de la prochaine rencontre n’a pas été fixée et les membres du Conseil se sont 
mis d’accord pour discuter de cette date quand le groupe WhatsApp sera créé 



Levée de la séance 
La séance est levée à 20 h 27. 

 

 


